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Öffentliche Sitzung 

 

 

Auszug aus der Niederschrift der 18. Sitzung des 

Rates der Stadt Meckenheim vom 14.06.2023 
 

 

11 Mündliche Anfragen  

 

11.1 Übermittagsbetreuung im Konrad-Adenauer-
Gymnasium (Herr Scholz, SPD-Fraktion) 

 

 

Herr Scholz: 
Wie können von Seiten der Stadt Meckenheim die Familien unterstützt werden, 

die der Annahme waren, dass ihre Kinder in der 5. Klasse in die 
Übermittagsbetreuung gehen können und die jetzt erfahren haben, dass diese 

nicht angeboten werden kann? 
 
Antwort der Verwaltung: 

Die Übermittagsbetreuung an dieser weiterführenden Schule wurde eingestellt, 
da der Bedarf nicht mehr gegeben und somit auch die Finanzierung nicht mehr 

sichergestellt war. Von Seiten der Stadt Meckenheim gibt es im Mosaik das 
Kinder-Café, das über Mittag besucht werden kann.  
 

 
 

 
Meckenheim, den 02.08.2023 
 

 
 

Klara Manner   
Schriftführerin  
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Auszug aus der Niederschrift der 18. Sitzung des 

Rates der Stadt Meckenheim vom 14.06.2023 
 
 

11.2 Ermächtigungsübertragung Grundstückserwerb 
vorausschauende Bodenpolitik (Herr Koll, CDU-

Fraktion) 

 

 

Herr Koll: 
Gibt es für die in den Ermächtigungsübertragungen bereitgestellten Mittel 

„Grundstückserwerb vorausschauende Bodenpolitik“ bereits konkrete Pläne? 
 
Antwort der Verwaltung: 

Es sind tatsächlich Projekte geplant, für die diese Mittel benötigt werden.  
 

 
 
Meckenheim, den 02.08.2023 

 
 

 
Klara Manner   
Schriftführerin  
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Auszug aus der Niederschrift der 18. Sitzung des 

Rates der Stadt Meckenheim vom 14.06.2023 
 
 

11.3 Windenergie in Meckenheim (Herr Nestler, BfM-
Fraktion) 

 

 
Herr Nestler: 

Wann wurde das erste B-Planverfahren für Windkraftanlagen zwischen Rheinbach 
und Meckenheim abgeschlossen? Was können die Ratsmitglieder und die 

Verwaltung tun, um die Aufstellung von Windkraftanlagen zu beschleunigen? 
 
Antwort der Verwaltung: 

Der B-Plan 117 erlangte im August 2004 Rechtskraft. Wenn weitere Flächen als 
Sondergebiet für Windkraftanlagen ausgewiesen werden sollen, dann muss das 

im entsprechenden Ausschuss initiiert werden.  
 
Ergänzung zur Niederschrift: 

Eine Initiierung durch die Verwaltung oder die Fraktionen ist derzeit nicht 
zielführend, da die Stadt Meckenheim an die gesetzgeberischen Entscheidungen 

auf Landesebene gebunden ist. Diese heißt es abzuwarten, sodass die Verwaltung 
ggf. im nächsten Schritt entsprechende Flächen vorschlagen und der Rat darüber 
entscheiden kann.  

 
 

 
Meckenheim, den 02.08.2023 
 

 
 

Klara Manner   
Schriftführerin  
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